

Inaugurada sede de Unillanos en Granada, Meta

Educación Sep 30, 2020



Foto: Unillanos.

Las inscripciones para el semestre 2021-1 estarán abiertas hasta el 4 de enero del próximo año.

El nuevo campus, bautizado Boquemonte, tendrá capacidad para más de dos mil estudiantes y pretende ser un enclave de educación en la región del Ariari. La sede también representa un impacto positivo para jóvenes de departamentos como Vichada, Guaviare o Guainía, pues el Meta suele ser receptor de población estudiantil proveniente de dichos territorios.

La sede ofrece cuatro programas académicos: Licenciatura en Educación Campesina y Rural, Administración de Empresas, posgrado en Gestión de Proyectos y el curso de inglés. Las inscripciones aún se encuentran abiertas para el semestre 2021-1 en el enlace: <http://admisiones.unillanos.edu.co/index.php/inicio/inscripciones-abiertas-campus-boquemonte-granada-meta>

El proyecto tuvo un costo total de \$14.381 millones, aportados por la Universidad de los Llanos **Ecopetrol**. Felipe Bayón, presidente de **Ecopetrol**, afirmó que esta es una "infraestructura de calidad mundial, con tecnología de punta y espacios modernos".

Publicidad



Etiquetas
Educación Unillanos Meta



Lo más Leído

- Capturado con marihuana y gramera en aeropuerto de Inírida.**
Justicia Sep 30, 2020
- Los desafíos para la nueva dirección del SENA Guainía**
Educación Sep 30, 2020
- Inaugurada sede de Unillanos en Granada, Meta**
Educación Sep 30, 2020
- Vichada, último departamento en requerir prueba de Covid-19 para su ingreso por vía aérea**
Salud Sep 27, 2020
- Más de 200 kilos de carne en mal estado incautados en Puerto Carreño**
Salud Sep 27, 2020
- Por medios virtuales, en Guainía se enseña a bailar**
Cultura Sep 24, 2020
- En Inírida Policía recupera objetos robados de una vivienda**
Justicia Sep 24, 2020
- Primeras 10 millones de vacunas de covid-19 serán para la población de riesgo: Ministerio de Salud**
Salud Sep 23, 2020
- En Guainía el arte no se detiene**
Cultura Sep 22, 2020
- Caso de Álvaro Uribe vuelve a la Corte Suprema de Justicia**
Justicia Sep 22, 2020

Editorial

¿Caso de Covid-19 en Caño Guamuco? Respuestas y desafíos para el Departamento

Jan 11, 2020

En las manos de todos, instituciones gubernamentales, autoridades tradicionales indígenas, líderes y comunidad, está el cuidarnos como una gran familia que somos en el Guainía.

Otras Noticias

Inaugurada sede de Unillanos en Granada, Meta

Los desafíos para la nueva dirección del SENA Guainía

Vichada, último departamento en requerir prueba de Covid-19 para su ingreso por vía aérea

Más de 200 kilos de carne en mal estado incautados en Puerto Carreño

Por medios virtuales, en Guainía se enseña a bailar

Primeras 10 millones de vacunas de covid-19 serán para la población de riesgo: Ministerio de Salud

En Guainía el arte no se detiene

Secciones

He andado muchos caminos

Gacela del amor desesperado.

Inírida, la ciudad flor.

Canción

Relato de Sergio Stepansky

Con medida cautelar protegerán resguardos indígenas de Vichada, Meta y Casanare

Capturado en Inírida por Tráfico de Migrantes

Opinión

Encerrados y sin señal en Inírida, cagados y con el agua lejos

La Cabra

Cumpleaños del hueco más grande de Inírida en el barrio Cinco de Diciembre.

Entrevista con Canal Vía 3 TV

La luna guajiba (fragmento).

Con supuesto vuelo humanitario estarían estafando a personas en Guainía

De un día para otro y a dedo, Gobernación del Guainía asignó el PAE rural

Contacto

Funciona con Drupal